
 

 

夏の大会試合結果               秋の大会（新人戦）試合結果 

[7月 13日 県営紀三井寺球場]           [2回戦  8月 18日 マツゲン有田球場] 

 

和歌山工業 ８―０  耐 久            耐 久 ３－５ 和歌山東        

松下、山﨑、川崎－梅本、工藤         秋の大会（１次予選）試合結果 

                                    [2回戦  9月 8日  田辺スポーツパーク] 

              

耐 久 ０－５ 市立和歌山 
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◆事務局よりお知らせ 

１，二年に一回開催していますＯＢ会総会は、平成３１年度は開催しません。翌年に開催予定です。 

２，実家から独立してお住まいの方は、その住所等を事務局までお知らせ下さい。 

※平成３０年度の事業報告・収支決算書と平成３Ⅰ年度事業計画（案）・収支予算（案）等を掲載しております。ご意見等ございましたら

事務局までご連絡下さい。 

３,昨年度行われました、耐久高校硬式野球部ＯＢ会ゴルフコンペは今年も開催予定です。日程、場所等は未定です。後日ご連絡させていただ

きます。奮ってご参加ください。 

ご寄付賜りました                                 

Ｏ Ｂ  各位                               耐久高校硬式野球部ＯＢ会 

                                 会長  北 部 信 之  

ご寄付の御礼 

 

前略 先輩の皆様にはお元気でお過ごしのことと拝察いたします。 

さて、夏の大会前にご寄付を賜り厚く御礼申し上げます。 

皆さんの熱いご声援をいただきましたが、初戦の和歌山工高校に敗れてしまいました。 

 新チーム結成後、新人戦、秋季近畿大会一次予選においてもいずれも初戦で敗退し結果は残せなかったものの、来

春のセンバツ出場が濃厚な市和歌山との対戦では、終盤の７回まで０－２といった接戦の試合ペースでありました。

選手たちは宮下監督の下、猛練習に励み、先輩のご厚志にも報いるべく一生懸命頑張っていますので、今後ともご支

援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 大変遅くなりましたが御礼のご挨拶とさせていただきます。 
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ＯＢ会としましては現在、夏の大会時における観戦チケット、用具費の補助、選手の体づくりのための食事（お米など）、招待試合の運営

費などで寄付金等を使わせて頂いており、今後、バッティングマシンなどへ寄付金等を使わせて頂くことも考えております。また今年度は、

新たに応援横断幕作製とバックネット裏放送設備の整備に使わせていただきました。 

２０１８年を終えるにあたり、監督、部長、副部長、主将にコメントをいただきました。 
【監督  宮下 隼一】 

 いつも野球部の活動を暖かく見守って頂き、有り難うございます。シーズンを通して結果が出せず悔しい思いをした分、来年の夏には結果

を出したいと思っております。その為にはチームのウィークポイントをストロングポイントに変える事。また打撃にこだわりを持たせ、スケ

ールアップした姿を必ず実現したいと考えています。シーズンオフには、野球を通じ努力する事、小さな事にも全力を尽くせる選手の育成に

努めていきます。 

今後とも宜しくお願い申し上げます。 

 

選手権大会入場行進 

秋の大会 対市立和歌山 



 

 

                                             

                                             

【部長  岡本 剛典】 

 日頃より物心両面におきまして多大なるご支援いただきまして、誠に有り難うございます。 

 引退した 3 年生は進路実現に向け、勉学に注力しております。無事に就職先から内定をいただいた者もいれば、年明けのセンター試験に向

けて机に向かう毎日を過ごしている者もいます。学校再生改革の下、文武両道を体現する生徒であってほしいと願うばかりです。 

 長い冬となりますが、仲間で励まし合いながらチーム力・人間力を高めることで、101 回目の夏の空に大きな花火が咲くことを期待してい

ます。 

 

【副部長 谷 麻衣子】 

 平素より大変お世話になり、深く感謝申し上げます。 

 あっという間に時が過ぎ、野球においても勉学においても忍耐が必要となる季節がやってまいりました。「冬の寒きを経ざれば 春の暖か

きを知らず」という言葉がありますが、これまでの経験をどう消化し、この冬をどのように過ごすかで、その先に待つものは大きく変わると

思います。今一度自身を見つめ直し、選手としても人としても成長してくれることを楽しみにしています。今後とも暖かいご指導をお願い申

し上げます。 

 

【新チーム主将 田中 優斗】 

 新チームは、公式戦の失敗を踏まえて、旧チームと同様に、打ち勝つチームを目指して練習に取り組んできました。皆が日々のスイングに

全力で食らいついてバットを振ってきました。今年の夏の 100 回大会は先輩達に迷惑を掛けてしまっているので、来年の夏の大会は、日頃応

援してくださる皆さんに良いところを見せられるように、また自分達も悔いなく最高の思い出をつくれるように、この冬のトレーニングを耐

え抜きたいと思います。 


